

Tourenbericht Schneeschuhtour 21.01.2017

Um 09:00 Uhr trafen sich fünf Personen und ein Hund, im Restaurant Schäfli, Brüllisau AI, zur Schneeschuhtour.

Nach einer kurzen Stärkung mit Cafe und Gipfeli, war um 09:30 Uhr der Abmarsch bei stahlblauem Himmel.

Die ersten 1000 Meter wurden die Schneeschuhe noch nicht benötigt, wir folgten der Strasse Richtung Osten. Um 09:45Uhr war der erste Schneekontakt unserer Schneeschuhe.

Durch bilderbuchartige verschneite Landschaften ging die Tour Richtung Rospass hoch, wo wir schon bald den höchsten Punkt unserer Schneeschuh-Tour mit 1355 m ü.M. erreichten.

Die Aussicht reichte aufs Nebelmeer des Rheintals, die österreichischer- und deutschen Alpen-gipfel sowie den Alpstein mit dem mächtigen Säntismassiv.

Auf fast konstanter Höhe erreichten wir nach ca. 2 Stunden das Bergrestaurant Ruhsitz.

Nach einer Stärkung mit Suppe, Käseknöpli, Apfelmus und Appenzeller-Siedwurst waren wir für die nächste Etappe gerüstet.

Da auch die Frischlinge unter den Schneeschuh-Läufer noch nach mehr Verlangten, ging die Tour unterhalb der Hohen Kasten richtung Plattenbödeli.

Zu unserem erstaunen war das Restaurant Plattenbödeli offen.

Leider hatte Andrea am Abend noch einen wichtigen Termin, so dass wir schweren Herzen am Plattenbödeli vorbei ziehen mussten.

Nach einem steilen Abstieg durchs Brüeltobel erreichten wir um ca. 15:30Uhr den Ausgangspunkt Brüllisau.

Gesamtlänge der Tour: 13.5 km

Gesamtaufstieg: 587 m

Teilnehmer: Roman Weilemann mit Familienhund Dola
Nadja und Raphael Beck
Andrea Gilgen
August Schildknecht



